

(政務活動費用)

(様式 1)

出張報告書

令和5年11月24日

釧路市議会議長 畑中 優周 様

会派名 自民市政クラブ

代表者名 草島 守之



次のとおり、政務活動費による出張を終えましたので報告します。

受命者	草島 守之
出張先	① 亜細亜大学（武蔵野市） ② (株) 小森コーポレーション（墨田区）
期間	令和5年11月20日～令和5年11月21日（2日間）
用務	① 亜細亜大学硬式野球部釧路夏期合宿及びタンチョウリーグ実施について（亜細亜大学） ② 小森コーポレーション陸上競技部釧路夏期合宿について ((株) 小森コーポレーション)
調査（研修）結果等の概要	別紙参照
備考	

- 注) 1 資料等がある場合、添付すること。資料は、事務局経由で会派へ返却するので、本出張報告書（原本）とともに会派で保管すること。
2 調査結果等の概要は、別紙による記載も認める。

亜細亜大学硬式野球部夏期合宿 及びタンチョウリーグ開催継続のお願い

令和5年11月21日 10:00~11:30
亜細亜大学武藏野キャンパス

亜細亜大学 学生部長兼総務部人事課長
寺尾 浩一様

亜細亜大学 学生部学生センター課長
兼スポーツ振興センター課長
川口 学様

前亜細亜大学 硬式野球部 副部長
西村 忠之様

亜細亜大学硬式野球部の夏期合宿は令和4年度まで実施されてきましたがその年の学長の変更とともに生田勉監督を中心とする野球部との間に課題が生まれ、令和5年5月までは釧路入りすることから市民球場をはじめとする利用施設を確保し、受け入れ役となる実行委員会も準備を整えていたところ急遽6月に西村副部長が来釧し蝦名大也市長と面会。事情により令和5年度の釧路合宿は中止となった経過の説明がなされた。その時今までタンチョウリーグに参加したチームから従来通り開催して欲しいとの声のあることを伝えたところ、西村副部長は実施できるよう協力したいと了解。

このような経過を踏まえタンチョウリーグは予定通り開催され参加チームから喜ばれました。しかしその後野球部の体制が刷新され生田監督と西村副部長は外れることが伝えられ、釧路合宿はじめタンチョウリーグ開催は白紙の状況となったことから、最初からかかわった草島と生涯学習部スポーツ課米代主査両名で亜細亜大学を訪問し、今後も是非継続して欲しいとお願いさせていただきました。寺尾課長は現在野球部の運営や今後の方針など検討中で、今はお答えできる状況にはなっていないので釧路市の趣旨を踏まえ後日報告したいと返答されました。

ご案内の通り亜細亜大学硬式野球部の釧路合宿がスタートし、野球ファンをはじめ釧路市民に広く定着が図られ、その後タンチョウリーグも並行して進めてこれたのは生田監督の発案と実務は西村副部長が担い、参加チームの編成と組み合わせやレベルの高い審判の確保などそれぞれの役割を果たし、実行委員会と釧路市が連携を行い現在に至っています。

今後も継続が図られるよう力を注ぎます。

釧路市議会議員
草島 守之
釧路市生涯学習部スポーツ課
主事 米代 拓巨

小森コーポレーション陸上競技部釧路夏期合宿 及び陸上教室開催継続のお願い

令和5年11月21日 13:30~14:30
株式会社 小森コーポレーション本社を訪問

株式会社 小森コーポレーション
上席執行役員 人事総本部本部長
大山 昇司様

株式会社 小森コーポレーション
陸上競技部部長
田川 博明様

小森コーポレーション陸上競技部は釧路合宿30年、「陸上教室」(小・中・高校生対象)開催10年そして創業100周年というそれぞれ大きな節目を迎える年となりました。

そこで本社から大山役員をはじめ陸上競技部メンバーによる釧路市への表敬訪問が行われ、また記念祝賀会の開催そして陸上教室では小森コーポレーション陸上競技部から参加者に記念品が贈呈されるなど、節目にふさわしい企画を実施。特に例年釧路合宿は一回であったものを二回に増やし練習強化を図って2024年ニューウイヤー駅伝参加を目指しておりましたが残念ながら参加資格を得る結果を出すことができませんでした。

このようなことから2024年度の釧路合宿の二回の来釧や「陸上教室」の開催を確認するために初めて本社を表敬訪問することとしました。

釧路市議会議員
草島 守之

釧路市生涯学習部スポーツ課
主事 米代 拓亘